

Kapolres Madiun Kota Apresiasi Bhayangkara FC Mendapat Runner Up Di Turnamen Gajah Mas Cup 2023

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.INDONESIASATU.ID

Nov 7, 2023 - 19:04



KOTA MADIUN - Tim Bhayangkara FC Polres Madiun Kota masuk dalam babak final, melawan Perseko kota Kediri di ajang Turnamen Gajah Mas Cup 2023. Digelar di Lapangan sepak bola Gulun, Kejuron, Taman, Kota Madiun, mulai dari tanggal 25 Oktober sampai dengan 5 November 2023.

Gelaran turnamen Gajah Mas Cup 2023 ini diikuti oleh 16 club sepak bola perwakilan dari provinsi Jawa Tengah dan Jawa Timur. Yang mana Bhayangkara FC ini perwakilan dari kota Madiun. Gajah Mas Cup 2023

Selama pertandingan berlangsung para peserta tetap menjunjung tinggi sportivitas sehingga pertandingan ini berjalan dengan aman dan tertib. Yang mana ini mengantarkan tim dari Bhayangkara FC Polres Madiun kota menjadi runner up di pertandingan tersebut.

Ditemui oleh awak media, Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto dengan bangga membenarkan bahwa tim sepak bola dari Polres Madiun Kota ini meraih runner up di turnamen tersebut. Senin (6/11/2023).

"Kemarin memang ada event yang di ikuti, kita secara sportiv bermain. Dan alhamdulillah dalam turnamen Gajah Mas Cup 2023 ini, tim Bhayangkara FC Polres Madiun kota masuk ke final dan keluar menjadi runner up di pertandingan tersebut," tuturnya.

Kapolres juga menjelaskan dengan adanya hasil dari pertandingan ini menjadikan sebagai motivasi untuk lebih giat dan disiplin lagi dalam berlatih. Karena melalui ini tidak hanya untuk berolahraga tetapi juga bisa menjadi ajang silaturahmi.

"Ini menjadikan suatu bentuk motivasi kita, terutama anggota dari club Bhayangkara FC untuk lebih giat dan berdisiplin lagi dalam berlatih, dan tentunya tetap menjaga kesehatan. Karena tidak hanya untuk mencari prestasi dan olahraga tetapi juga bisa bersilaturahmi dengan club-club yang lain," terangnya.

Ia juga berharap kedepannya nanti tim Bhayangkara FC bisa mengikuti pertandingan-pertandingan lain dengan level yang lebih tinggi lagi. Dan juga berpesan kepada para anggota untuk tetap bertanggung jawab pada tugas utamanya sebagai anggota Kepolisian.

"Ya, semoga berawal dari ini tim kita bisa lebih baik lagi dan tentunya bisa mengikuti event-event sepak bola yang lebih tinggi lagi. Dan tentunya untuk para anggota kami berpesan agar tetap menjalankan tanggung jawab tugasnya sebagai anggota kepolisian. Dan bisa memperbanyak hubungan kita dalam rangka Harkamtibmas melalui event olahraga," pungkas Agus. (**)